Colombia baja un puesto en ranking de países con la gasolina más barata

ENERGÍA. CON EL AJUSTE DE AGOSTO, EL PAÍS FUE SUPERADO POR ARGENTINA ENTRE LAS NACIONES CON EL COMBUSTIBLE MÁS ECONÓMICO, PERO SIGUE ESTANDO ENTRE LOS MÁS BARATOS DE LA REGIÓN

BOGOTÁ

En Colombia, a partir de octubre de 2022, la gasolina empezó a subir de forma progresiva entre \$200-\$600 en promedio, con el fin de cubrir el déficit que hay en el Fondo de Estabilización de Precios de Combustibles. Aproximadamente, se han aumentado \$4.000 pesos desde el mes mencionado. Hoy, el galón de combustible está en \$13.564 o US\$3.310.

Sin embargo, se prevé que el alza no terminará en agosto, pues el ministro de *Hacienda* de Colombia, **Ricardo Bonilla**, señaló que el precio del galón de gasolina continuará subiendo hasta llegar a \$16.000 en promedio.

Con este nuevo ajuste, Colombia se reacomoda en el ranking de los países con el precio de lagasolina más económica en América Latina, bajando un puesto y siendo superado por Argentina. Sin embargo, continúa estando en el grupo de las cinco más económicas.

"El precio de la gasolina en Colombia en lo corrido del año



ha tenido un incremento constante, sin embargo, no es la más costoso de la región, ya que las cifras de este mes siguen manteniendola por debajo de los US\$3,5 por galón que es el rango con los precios de los países más bajos que son Venezuela, Bolivia y Ecuador, países como Argentina, Paraguay, Brasil, Panamá y Honduras pagan entre un rango de US\$3,5 y US\$4,4 por galón y los países con el precio más alto entre US\$5 y US\$7 son

Uruguay, Chile y México de acuerdo a datos del mes de agosto de 2023", dijo Clara Inés Pardo Martínez, profesora de la Escuela de Administración de la Universidad del Rosario.

De esta forma, el ranking de los países con la gasolina más barata queda de la siguiente forma. Venezuela es el país con el precio más barato, US\$0,016 por galón de gasolina; le sigue Bolivia, con US\$2.050; Ecuador, con US\$2.400; luego, Colombia, con US\$3.310. En la lista siguen Paraguay (US\$3.858), Puerto Rico (US\$4.162), Brasil (US\$4.332), Panamá (US\$4.481), Perú (US\$4.562) y Honduras (US\$4.587).

En el análisis de la comparación de Colombia frente a sus pares, Julio César Vera, experto en temas energéticos, indicó que "estamos por encima de Venezuela, Bolivia y Ecuador que tienen subsidios a los combustibles como base en su política, a un \$13.564

ES EL PRECIO ACTUAL DEL GALÓN DE GASOLINA EN COLOMBIA, CON EL AJUSTE DE \$600 QUE SE FUÓ PARA AGOSTO.



Clara Inés Pardo Profesora Escuela de Administración de la U. del Rosario

"El precio de la gasolina en el país en lo corrido del año ha tenido un incremento constante, sin embargo, no es el más costoso de la región, las cifras siguen abajo de US\$3,5".

Síganos en:



www.larepublica.co Con más sobre el último anuncio del MinHacienda sobre los precios de la gasolina.

nivel similar Argentina, aunque ahora un poco más altos y por debajo de Paraguay, Brasil, Chile, Uruguay, Panamá, Perú, Honduras, El Salvador, Guatemala, República Dominicana, Costa Rica y México", detalló.

Entre los más caros en la región está México, Costa Rica y Nicaragua que, en pesos colombianos, es de \$23.124, \$5.458 y \$5.102, respectivamente.



ALLISON GUTIÉRREZ

@AllisonMariaG